

# 私たち 若者の力で 平和を守ろう！

安倍政権の「戦争法案」は、戦後日本の安全保障政策を180度転換させる暴挙です。

戦争放棄をかかげる憲法9条のもとで、歴代政府が設けてきた「歯止め」をことごとく投げ捨てるものです。戦後日本の歩みを根底からくつがえす法案を絶対に許してはなりません！

「戦争法案」反対、「9条守れ」の国民の声は大きく広がっています。

私たち若者が先頭に立ち、日本を「戦争する国」にかえる戦争立法をみんなで打ち破りましょう！！

ストップ!  
戦争立法

ホントに戦争する国に？



…そうは言っても  
愛する人を守るために  
多少の危険は…



# 北東アジア 平和協力構想!!

さまざまな紛争や緊張の火種がある北東アジア。しかし、安倍政権のように何でも「軍事」でかまえたら、「軍事対軍事」の悪循環に陥ってしまいます。

日本共産党は「北東アジア平和構想」を提唱しています。

ASEAN（東南アジア諸国連合）の国々がつくっている「東南アジア友好協力条約」(TAC)のような、紛争を話し合いで解決する平和の枠組みを北東アジアにつくりましょう！



アジア政党国際会議（ICAPP）で発言する  
日本共産党の志位和夫委員長＝2014年



いつでも、どこでも、どんな戦争でも  
**海外で武力行使を可能に!?**

安倍政権は、集団的自衛権行使容認を柱とした「閣議決定」(2014年7月)を具体化するための法案を国会に提出しました。

これは、日本をアメリカのおこす戦争にいつでも、どこでも参加できるようにする「戦争法案」です。自衛隊が「戦闘地域」にまで行って軍事支援をする、イラクやアフガニスタンでの治安維持活動などに参加し武器が使用できるようにする、集団的自衛権を発動し米国の先制攻撃にも参戦するなど、憲法9条をふみやぶる大問題があります。

戦争法案に反対し、戦争する国づくりをストップさせましょう！

**「戦争する国づくり」ストップ！**

日本共産党 草加市議会議員

**佐藤のりかず**

TEL 070-5517-3359 草加市花栗 4-11-8-203

「明るい草加」2015年夏号 日本共産党の見解を紹介します。  
日本共産党草加市委員会発行 TEL 048-929-1666 氷川 653-1 階

マンガ：岩間みどり

